

Concretan alianzas entre diversas formas de gestión en el sector tecnológico cubano



Desoft firmó su primer contrato con una forma de gestión no estatal.

La Habana, 27 oct (RHC) La empresa cubana de soluciones informáticas Desoft y el grupo gestionado por cuenta propia Dofleini firmaron un contrato de cooperación en función de la exportación de servicios hacia el mercado español.

Así lo hizo saber Desoft a través de su cuenta oficial en la red social Twitter, cuando anunció su primer contrato hasta el momento con una instancia de gestión no estatal.

#Desoft firmó su primer contrato con una forma de gestión no estatal, el Grupo Dofleini dedicado a brindar software a la medida. El contrato prevé la exportación de servicios para el mercado español #Cuba #SomosDesoft, publicó la empresa.

Dofleini es un grupo cubano especializado en el desarrollo de programas informáticos que, además, ofrece servicios de consultoría de tecnología y seguridad, análisis de negocios y desarrollo de productos.

Con más de 20 años de experiencia en el sector de las Tecnologías de la Información e integrada al Grupo Empresarial de la Informática y las Comunicaciones, Desoft es líder en la prestación de software como servicio en el escenario nacional.

La empresa trabaja en función de la transformación digital de la sociedad cubana y ostenta un elevado grado de especialización en temas relacionados a la gestión empresarial y de gobierno, el gobierno electrónico y soluciones de apoyo a la comunicación organizacional.

Desoft atiende a más de siete mil clientes, entre los que se encuentran la tercera parte de las entidades cubanas registradas en el país, representadas en la cartera en alrededor de 50 por ciento por el sector gubernamental.

Como parte de las medidas adoptadas para el impulso de la economía cubana, este año se anunció la decisión de ampliar las operaciones de exportación e importación a las formas de gestión no estatal a través de 36 empresas autorizadas. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/238032-concretan-alianzas-entre-diversas-formas-de-gestion-en-el-sector-tecnologico-cubano>



Radio Habana Cuba